



¿Cuáles son los sistemas penales más duros del mundo?

Hay muchos factores que sirven para ver las diferencias entre países. Uno de los que más puede marcar la idiosincrasia de un Estado es su sistema de Justicia. Hay países que tienen códigos penales especialmente duros y que **aplican en ocasiones penas privativas de libertad, e incluso la muerte, para cuestiones que en otros Estados pueden haber dejado de ser delito hace años.**

A la hora de establecer lo que podríamos llamar una clasificación de los países penalmente más estrictos, es difícil encontrar coincidencia entre los diversos textos que abordan el tema en lo que se refiere a cuál ocupa el primer puesto o cual el tercero. No obstante, **salvo pequeñas excepciones, siempre se habla de los mismos.**

Indonesia

Uno de los países que pasa por tener un sistema de castigos más duro es **Indonesia**. Este Estado tiene un duro sistema de leyes penales. **Es conocido en el mundo por la facilidad con que aplica la pena de muerte**, generalmente mediante pelotón de fusilamiento, y por sus duros castigos. ...